

# Horoscopo Runas, Tarot Del Amor Arcanos

**Envia un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Martes, 01 Noviembre de 2022

89 personas han visto este anuncio

**Precio:** 1

Soy un lector de tarot con el don de la percepción extrasensorial y la clarividencia. Con la ayuda de la baraja de Tarot de Aleister Crowley, un péndulo y clarividencia, responderé tus preguntas, haré diseños sobre temas de tu interés, te ayudaré a comprender la situación de la vida actual, sacar conclusiones y trabajar en momentos inquietantes. Llame, escriba y obtenga la información que necesita ahora mismo y recomendaciones sobre las preguntas formuladas. Llamanos para leerte el tarot: &#10084;&#65039; (&#9742;): ESPAÑA: 932 995 463 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: &#9800;&#65038; Un Aries hace lo que sea necesario para llegar primero, eres competitivo, y casi siempre lo consigues... El amor. La oposición de la Luna puede complicar el panorama amoroso; presta atención a las necesidades de los demás, la madurez afectiva será de gran ayuda para una convivencia feliz. La economía. Tu capacidad para el liderazgo se luce en una situación que te brindará muy buenos dividendos materiales. Su salud. Para liberar las tensiones, enciende un incienso de lavanda. HORÓSCOPO DE TAURO: &#9801;&#65038; A pesar de que no es fácil que se relaje ante una situación caótica, Tauro sabe calmar a los demás. El amor. Te sentirás muy sociable y con ganas de divertirte; habrá gratos encuentros con amigos, vecinos, y personas cercanas con las que compartes gustos e intereses. La economía. Será positiva para encarar temas legales de bienes como propiedades en común o herencias; no dejes de ocuparte de estos asuntos, será un buen momento para hacerlo. Su salud. Necesitas más descanso. HORÓSCOPO DE GÉMINIS: &#9802;&#65038; Uno de los peores momentos de Géminis, es cuando está solo y su cabeza empieza a recordar muchas cosas que le han hecho daño. El amor. Serena los ánimos y evita discrepancias en la pareja; con respecto a asuntos familiares que te preocupan, no seas impaciente, recuerda que muchas veces el tiempo es quien se encarga de poner las cosas en su lugar. La economía. El buen manejo de las relaciones públicas permite enriquecer la vida social con nuevos vínculos que pueden ser favorables para la profesión; estar en el lugar y momento apropiados te permitirá aumentar los ingresos. Su salud. Tendencia a las alteraciones nerviosas, trata de dominar tu ansiedad. HORÓSCOPO DE CÁNCER: &#9803;&#65038; Cáncer, no dejes de intentar sólo por miedo a equivocarte. El amor. En cuestiones amorosas, apóyate en los consejos que te brindan tus seres queridos, recuerda que a veces es necesario tener en cuenta una opinión que no sea la propia. La economía. La conjunción de Luna y Júpiter indica síntomas de progreso y éxitos en las cuestiones materiales; los viajes por motivos laborales estarán muy bien aspectados, tendrás buenas posibilidades de hacer contacto con personas o empresas del exterior. Su salud. Concéntrate en alguna tarea manual, o actividad que te haga olvidar de las preocupaciones amorosas o familiares. HORÓSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; A veces Leo parece metido en sus cosas y que no ve más allá de si mismo, pero si detecta amenaza para alguien de los suyos, ataca. El amor. Una invitación romántica colmará todas tus expectativas amorosas (tu corazón, ia miles de latido por minuto!). La

economía. Mercurio retrógrado te invitará a serenarte y a esperar. Su salud. Combina una dieta saludable con actividad física para mantenerte en forma. HORÓSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; Virgo tiene muchos altibajos a veces, su vida parece una montaña rusa. El amor. Con respecto al amor, procura preservar el vínculo de la intromisión de familiares que, si bien no buscan daño intencional, pueden desgastar la intimidad de la pareja. La economía. Sientes deseos de imprimir un nuevo rumbo a tus actividades, acepta los desafíos, tu intuición y tus ideas renovadoras contarán con el apoyo astral. Su salud. Descansa más horas. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Libra tiene necesidad de estar en compañía, necesita el contacto con la gente e intercambiar impresiones con los demás. El amor. Fuertes deseos de estrechar vínculos afectivos: estar cerca de la pareja, de los hijos, y disfrutar de la paz del hogar. La economía. Las influencias astrales marcan tu necesidad de ser más productivo y aumentar tus posesiones materiales; no sería sorprendente que durante este tránsito concretas compras de artículos de lujo. Su salud. La salud no presenta preocupaciones. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Escorpio no soporta que se queden cosas sin aclarar. Intentará siempre que la verdad salga a relucir. El amor. Tu historia sentimental pasa por un momento de claroscuros: dale calidad de tiempo a tu pareja si no quieres dar lugar a sospechas e inconformidades. La economía. Excelente momento para las actividades comerciales: buenas oportunidades en materia económica te permitirán dar un salto positivo en tus ocupaciones. Su salud. Escucha las señales que te da tu cuerpo. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Sagitario a veces puede ser tan brusco en sus comentarios que no sabrás si molestarte con ellos o agradecer su honestidad. El amor. Disfrutas de salidas y diversiones que te devolverán la tranquilidad perdida, la calma vuelve a reinar en los corazones de las cabras. La economía. En cuanto a tus ocupaciones, gracias a influjos astrales positivos, planificar y desarrollar nuevas tareas fomentará el crecimiento profesional y económico. Su salud. Tu salud, en armonía. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Ese Yo puedo y nadie podrá conmigo tan típico de Capricornio... El amor. Una relación confusa en tu vida tendrá de una vez por todas su definición, demorar las cosas sólo te traerá dolores de cabeza. La economía. Tu disciplina, sumada a tu enorme capacidad de trabajo, dará como resultado la posibilidad de ocupar puestos laborales de importancia. Su salud. Bienestar en alza. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; Piscis cambia de parecer muy a menudo, esto puede descolocar a algunas personas, sobre todo si no saben tratarlo/a... El amor. Detrás de cada contrariedad, mientras haya amor, siempre habrá un resplandor, no te desanimes si las cosas no marchan como esperas. La economía. Aprovecha la buena racha que te obsequian los astros para dar forma a tus inquietudes profesionales: comienzan a experimentarse cambios importantes que podrían consolidar tus anhelos más importantes. Su salud. Practica algún deporte para canalizar tu energía. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Entender qué sienten y por qué, los hace sentirse más seguros de sí mismos. Acuario El amor. Pese algunas diferencias en el plano amoroso, la presente jornada incentiva el bienestar: el optimismo ahuyenta las depresiones y los sentimientos negativos. La economía. Se inicia una etapa de evolución en lo económico gracias al ingreso de Mercurio en un signo afín; se activa la evolución material, el estándar de vida tendrá amplias oportunidades de aumentar. Su salud. Fertilidad en aumento.



[www.AnuncioTIC.com](http://www.AnuncioTIC.com)